



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

San Juan de los Lagos, Jal., 30 de mayo de 2020

Asunto: Etapa más crítica de COVID-19

Protocolo: 370/2020

Circular

A todos los fieles de la Diócesis de San Juan de los Lagos

«No hay mejor riqueza que la salud del cuerpo; ni bienes mayores que el gozo del corazón» (Sir 30, 16).

Que la luz del Espíritu Santo colme sus corazones y encienda en ellos el fuego de su Amor.

Se me ha informado, por parte de las autoridades sanitarias y de Gobernación, que este sábado se dio el número más alto de casos positivos de COVID-19 en nuestro Estado, y es posible que se incremente durante la próxima semana, de manera que **estamos en la etapa más crítica en cuanto a riesgo de contagio en el Estado de Jalisco**; no hemos superado la pandemia; no podemos hablar aún de normalidad como antes.

Estoy seguro que en cada comunidad se cuenta ya con Equipos cualificados, mismos que han de continuar con su preparación; sin embargo, puesto que la Fase 0 se ha extendido quince días más, quiero pedir que toda nuestra actividad eclesial se lleve a cabo, como lo dije en la Circular anterior, **«de una manera progresiva (gradual), ordenada y prudente»** (Cfr. Prot. 362/2020).

En este sentido, considerando **a)** que los seres humanos somos religiosos por naturaleza y la vivencia de la fe es esencial; **b)** que el riesgo de contagio de COVID-19 se ha incrementado, con efectos que pueden ser letales; **c)** que el Cardenal Robles, Metropolitano de esta Provincia Eclesiástica, ha pedido que se continúe con la celebración de la Eucaristía a puerta cerrada; **d)** que las diferentes autoridades sanitarias, por la gravedad del momento, aconsejan que las personas permanezcan en sus casas y no se expongan al contagio; buscando el bien integral de todos, pido ahora lo siguiente:

1. Acatar el **cumplimiento estricto de las medidas sanitarias**, como lo piden las autoridades correspondientes.
2. **No convocar a la gente**, por tanto, no dar campanadas para llamar a las celebraciones.
3. **La celebración de la Eucaristía tendrá que ser como la hemos vivido estas últimas semanas, solo con la asistencia del Equipo Coordinador y estrictamente con puertas cerradas.**
4. Esta situación de salud y de aislamiento, también ha representado un fuerte golpe para nuestra fe y vida eclesial, por lo tanto, si un fiel se acerca con el deseo de



CURIA DIOCESANA DIÓCESIS DE SAN JUAN DE LOS LAGOS A.R.

participar en la Celebración Eucarística, no se le prohíba, pero exíjasele el cumplimiento de todas las medidas sanitarias y, **en todo caso hay que asegurar que la asamblea no exceda un número de 30 personas, independientemente del tamaño del templo.**

5. En los templos **síganse siempre, estrictamente, las disposiciones de prevención:** uso de cubrebocas durante la celebración, uso de gel antibacterial al ingreso, tapete sanitizante, guardar la debida distancia, etc.

6. Los **templos permanezcan abiertos** para la oración personal, **cumpliendo todas las medidas de sanitización frecuente y prevención.**

7. A todos los fieles les pido que, en lo posible, **continúen participando de la Eucaristía y demás celebraciones a través de las transmisiones** que se seguirán ofreciendo en los distintos medios diocesanos y parroquiales.

8. **A los sacerdotes les pido que sigan acompañando pastoralmente a todos los fieles,** de manera especial **a los adultos mayores de 60 años, mujeres embarazadas y personas con diabetes, hipertensión o problemas respiratorios,** considerados de mayor vulnerabilidad, con todas las precauciones, llevándoles a sus hogares la Comunión Sacramental y administrándoles el Sacramento de la Reconciliación si lo solicitan.

9. **Felicito y agradezco, de manera especial a los sacerdotes, y a todos los fieles que han mostrado verdadera caridad** en el cuidado de la salud física y espiritual de todos sus hermanos, atendiendo a las medidas sanitarias.

10. Como hermano de ustedes, les pido, por caridad, su comprensión ante estas disposiciones que he tomado por esta etapa tan crítica que nos toca enfrentar; las he tomado también ante la presencia del Señor y les pido encarecidamente a todos **que observemos cada una de las medidas sanitarias; que siempre nos mueva el sentido de la fe, la fuerza de la esperanza y la ternura de la caridad, cumpliendo así el sueño de Cristo, nuestro Señor: «que todos sean uno» (Jn 17, 21).**

Que nuestra Señora de San Juan de los Lagos, nos acompañe con su intercesión, en la esperanza firme de un Nuevo Pentecostés.



+ Jorge Cavazos Arizpe
+ MONS. JORGE ALBERTO CAVAZOS ARIZPE
VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos

Juan Pablo Wario Amador
PBRO. JUAN PABLO WARÍO AMADOR
Vicecanciller